
Ordre du jour - Conseil Exécutif de l’ADÉOA 
Université de Montréal 

	
	

Vendredi 30 octobre 2015 11h30-13h00 
7077 avenue du Parc, local 3015 

 
Poste Nom Présence 

OUI NON 
Président Alexis Pinsonnault x  

Vice-président(e) Stéphanie St-Jean x  

Secrétaire Savannah D.Isabel  x 

Trésorière Maryse Meunier  x 

CVE Marlène Balthazard  x 

Assistante-CVE Catherine Ratel  x 
Représentante SÉ 
RUM Jenny Alvarado x  

Représentante des sports Francis L’Africain x  

Représentante culturelle Andréanne Sharp x  

Responsable aux communications Lyse-Andrée Mondou x  

Représentantes à l’Assemblée 
Départementale 

1. Stéphanie St-Jean 
2. Francis L’Africain 
3. Élise Castonguay 
4. Andréanne Sharp 
5. Ryme Merzouki 
6. Pamela Ross 
7. Étudiant au doctorat 

 
x  

Représentant(e)s de classe BACC I 
Ortho 
Alexandra Deneault-Robillard 
Audio 
Sandrine Pelletier-Laroche 
BACC II 
Ortho 
Élise Castonguay 
Audio 
Julien Bérubé 
BACC III 
Ortho 
Mathilde Favreau 
Maude Grégoire 
Audio 
Myriam O’Connor 
Alexandra Hébert 
MAÎTRISE 
Ortho 
Alex Létourneau 
Audio 
Natalie Savoie 
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1. Mot de bienvenue 
Le quorum est constaté à 11h54. Alexis sera la secrétaire puisque Savannah n’est pas là. 

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Lyse-Andrée propose l’ordre du jour. 
Élise appuie. 
 
3. Adoption du PV du 02-10-2015 
Alexis propose. 
Stéphanie appuie. 
 

Pas de demande de vote. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

Le procès-verbal du 09-10-2015 est adopté à l’unanimité. 
 

 
4. Informations 

a. Externes 
Stéphanie mentionne qu’elle n’a pas pu assister au CASP finalement, puisqu’il y avait 
beaucoup trop de traffic et elle serait allée seulement pour 30 minutes. 
Il y avait un CC mercredi, mais personne n’a pu y aller. 
L’AG du FICSUM a au lieu le 23 octobre ; il n’y aura pas la fusion du FICSUM et de la 
FAÉCUM finalement. 
 
Alexis annonce que Camille de la FAÉCUM viendra finalement nous rencontrer pendant le 
prochain CE, vendredi prochain. 
 
 
b. Académique 

 
Stéphanie rapporte que le dernier CAA était le 14 octobre. Il y a eu un tour de table. 
Stéphanie a annoncé que le bac en audio serait peut-être aboli. Elle a aussi parlé de 
l’entente de fonctionnement, Elle aimerait l’envoyer à Annie-Claude pour que celle-ci l’envoie 
aux internes puisque tout le monde trouve le projet intéressant. Alexis répond qu’il va en 
parler au prochain comité conjoint. Il y aurait également pleins de propositions pour améliorer 
les stages (comme une évaluation de l’uniformité des milieux de stage) qu’il pourrait être 
intéressant de mettre en place. 
 
Andréanne demande si ça a été apporté en comité de formation clinique ? 
 
Stéphanie répond que non puisque ça n’a pas encore été approuvé pour l’université. 
 
Stéphanie rapporte que l’horaire des examens en bac 3 ortho a été modifié afin d’aider les 
étudiants. Avant, ils avaient 5 examens en 3 jours, maintenant ce sera 3 ou 4 en 5 jours. 
Également, ce sont maintenant les RFC qui donnent les notes pour les stages. Ça fonctionne 
avec un échec ou une réussite et la note est individuelle (pour les gens en peercoaching). 
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c. AD 
Andréanne rapporte que l’organisaton des portes ouvertes est réglée. 
 
Maintenant, l’AD commence à 11h45 et les points étudiants sont en premier à l’ODJ.  
Les professeurs veulent former un comité de développement durable avec un étudiant (pas à 
la maîtrise), un professeur et un membre du personnel de soutien. En ce moment, Mireille 
Crépeau est sur le comité. Un message sera envoyé dans l’info-ADÉOA.  
 
Natacha a rapporté en AD que le dernier séminaire d’intégration serait noté en succès ou 
échec (ce serait en vigueur à partir de l’été prochain). 
 
Ils ont parlé des statistiques d’admission en orthophonie et en audiologie. Il y aurait plus de 
personnes qui viennent de l’université que du cégep admis aux programmes l’année 
dernière. 
 
Il y a également eu des discussions sur l’admission, à savoir si on faisait maintenant passer 
des entrevues. Ils ont également parlé de ne pas accepter les étudiants qui avaient fait leur 
cégep en plus de 4 sessions, mais les étudiants en AD se sont placés contre. 
 
d. CVE 
La formation du comité Vin & Fromage est en cours. 

 
e. Communications  
Lyse-Andrée demande au CE d’écrire des choses dans l’info ADÉOA ! 
Tony, Natacha et Benoît aimeraient recevoir l’info-ADÉOA. Lyse-Andrée Mondou les 
rajoutera à la liste d’envoi.  

 
f. SÉRUM 
Jenny demande à qui elle peut parler pour entrer en contact avec la SÉRUM. 
Alexis répond qu’il lui enverra un courriel avec l’externe de la SÉRUM en cc. 

 
g. Sports 
Francis rapporte qu’ils ont gagné une plaque au spikeball (3e place) dans l’équipe mixte et 
que l’équipe masculine s’est placée en 4e place. 
 
Au tournoi de soccer, ils ont eu beaucoup de plaisir et se sont rendu en quart de finale. 
 
Françis nous rapporte les différents sports pour lesquels il inscrire des équipes. Il mentionne 
qu’il fera attention avec son budget puisque certains sports coutent chers. 
 
Cette année, il ne fera pas faire de chandail puisqu’il n’a pas de budget pour ça. 

 
h. Représentante culturelle 
Andréanne mentionne qu’elle fera un mot dans l’info-ADÉOA pour trouver des talents pour le 
Talent Shack. Elle rapporte que jusqu’à présent, il y a juste une personne qui s’est manifesté. 
Elle demande au CE d’en parler autour de nous. 
Il n’y a pas d’auditions pour le Talent Shack, et il aura lieu le 3 décembre. 
Elle est également à la recherche d’animateurs. Stéphanie serait peut-être intéressée. 
Le thème de la soirée est un saloon de cowboy. 
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5. Varia 
a. Salon étudiant 
Pas d’offres encore. Stéphanie refera un mot dans l’info-ADÉOA. 
 
b. Question sur les évaluations 
Élise raconte que Mme Walter dans le cours sur le système de santé n’avait pas déposé le 
plan de cours sur Studium avant le premier cours. La professeure aurait fait passer un test 
aux étudiants alors qu’ils n’étaient pas prêts pour ça.  
 
Le CE lui dit d’aller voir Natacha Trudeau puisqu’on ne croit pas que ce soit acceptable. 
 
c. Lecture en cadeau 
Élise pense peut-être s’en occuper cette année. Elle fera un message dans l’info-ADÉOA 
pour voir si quelqu’un d’autre veut s’en occuper. 
 

6. Fermeture 
Alexis Pinsonnault propose la fermeture. 
Lyse-Andrée Mondou appuie. 

Le conseil exécutif du 30-10-2015 est fermé à 12h53. 
 
 
 

 


